



El espiritismo en Chile (1862-1925)

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

El espiritismo en Chile (1862-1925) El espiritismo en Chile comenzó a difundirse a mediados del siglo XIX a través de la circulación de libros y de revistas. En los años siguientes, las disputas entre seguidores y opositores de esta doctrina mostraron las distintas posturas que existieron en torno a ella y la forma en que fue recibida en el país.

TEMAS

Religión y espiritualidad, Sociedad

FUENTE DE INFORMACIÓN

Memoria Chilena

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa